

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, Diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formulan a la **Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

Datos y actuaciones en el Centro Residencial La Salle del municipio de Sevilla

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que se iniciase la crisis sanitaria las noticias sobre muertes y contagios por COVID-19 de ancianos en las residencias no han cesado. Pero sigue sin haber datos claros de contagiados y fallecidos pese a que parecen ser los lugares donde más estragos ha hecho el coronavirus. El Gobierno ha venido ofreciendo datos parciales e información sesgada. En aras de la transparencia y el derecho a conocer la realidad formulamos las siguientes

PREGUNTAS:

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno de la Junta de Andalucía en la residencia nombrada en el título de esta iniciativa desde que se decretó el estado de alarma por la situación de emergencia sanitaria?
2. De forma cronológica ¿cuántos ancianos y personal laboral de la misma han dado positivo en COVID-19?
3. ¿Cuántos fallecidos se han contabilizado?
4. ¿Cuántos residentes han necesitado de hospitalización?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2020



Adelante
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario



Ismael Sánchez Castillo